
☐ Hasna El Fessaoui, membre 

parent 

 ☒ Mohammed Abrar Kadri, 

membre parent 

 ☐ Shamima Kalam Rotna, 

membre parent 

 ☒Yohann Hétu, membre parent 

+ comité 

 ☐ Showkat Chowdhury, 

membre parent 

 ☒ Gajjar Chetna Ankit, membre 

parent 

☐ Rachel Shugart, membre 

parent substitut 

 ☒ Stéphanie Bouchard, enseignante 

☒ Nicolas Bergeron, enseignant 

☒ Lorraine-Josée Mallette, enseignante 

 ☒ Nathalie Perreault, enseignante 

☐ Patricia Blanchette, enseignante substitut 

☒ Odette Huot, représentante du personnel professionnel 

☐ Adèle Dussault-Gagné, représentante du personnel professionnel substitut 

☒ Henriette Gelin, représentante du personnel technique et de soutien 

 ☐ Ouarda Allaoui, représentante du personnel technique et de soutien substitut 

☒ Mehnaz Tariq, membre de la communauté 

 

Est également présent : Stéphane Brunet, direction 

 

Projet d’ordre du jour 

1. Ouverture de l’assemblée :  

La présidence déclare la séance ouverte après vérification du quorum. 

Il est 18h15. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

IL EST PROPOSÉ PAR Odette Huot 

APPUYÉ PAR Nathalie Perreault 

 

3. Adoption et suivi du compte-rendu de la rencontre du 5 février 2025 

IL EST PROPOSÉ PAR : Odette Huot 

APPUYÉ PAR : Lorraine-Josée Malette 

 

4. Sujets pour information, discussion, consultation et décision 

4.1 Sorties éducatives (approbation) 

IL EST PROPOSÉ PAR : Stéphanie Bouchard 

APPUYÉ PAR : Odette Huot 

 

4.2 Frais demandés aux parents (approbation) 

Monsieur Brunet fait un historique des frais demandés aux parents au fil des ans. Il rappelle 

qu’historiquement ce qui a été demandé à BV a toujours été bas. Il fait également une 

comparaison avec d’autres écoles. M. Brunet nomme sa volonté de maintenir des coûts 

abordables pour les familles, tout en étant conscient que peu importe le montant, ça peut 

représenter beaucoup pour certains parents. Il précise que l’école paie beaucoup plus pour les 

cahiers et photocopies que ce qui est demandé aux parents. 

Compte-rendu de la rencontre du conseil d’établissement  

de l’école Barthélemy-Vimont du 1er mai 2025 



Pour l’année scolaire 2025-2026, la proposition de la direction est un maximum de 60$ demandé 

aux parents.  

IL EST PROPOSÉ PAR : Yohann Hétu 

APPUYÉ PAR : Stéphanie Bouchard 

 

4.3 Projet éducatif (informations) 

M. Brunet fait état des rencontres qui ont été réalisées entre les directions et les différentes 

équipes niveaux relativement au travail fait en lien avec les objectifs du projet éducatif.  

 

4.4 Organisation scolaire et services aux élèves (informations) 

4.4.1 Organisation scolaire M. Brunet revient sur le courriel envoyé aux membres le 8 avril. Il 

donne les détails sur les projections de groupes pour la prochaine année scolaire.  

4.4.2 Chantier des services éducatifs et services aux élèves à notre école 

M. Brunet présente sommairement le chantier des services éducatifs du CSSDM. Il évoque le 

plancher de services et les communautés professionnelles qui seront mis de l’avant. Les parents et 

les membres du personnel nomment leurs préoccupations quant à la diminution de service en 

orthophonie et en psychoéducation prévue pour 2025-2026. Mme Bouchard rappelle la prise de 

position des membres du personnel, notamment par sondage, quant au mécontentement généré 

par ce chantier et ses impacts pour notre école. 

4.5 Sécurité aux abords de l’école (informations) 

Une membre enseignante relate une situation survenue récemment impliquant un camion à 

ordures. L’importance de faire des rappels auprès du SPVM pour avoir plus de surveillance à 

certains moments est mentionnée.   

4.6 Budget de l’école (informations) 

M. Brunet fait état de la disponibilité financière en date du 30 avril. Il explique sommairement 

l’utilisation possible des différents fonds, leur utilisation projetée d’ici au 30 juin ainsi que la 

possibilité ou non de reconduire les sommes pour la prochaine année. M. Brunet mentionne que 

la situation budgétaire de l’école est bonne.  

Le budget de 2025-2026 sera discuté lors de la rencontre du CE de juin.  

 

5. Informations 

5.1 Informations du personnel 

Différentes activités en cours ou à venir sont nommées. (Grand défi Pierre-Lavoie, semaine de la 

bienveillance, Franco-Fête, semaine sans écran, Caravane athlétisme, etc.) 

5.2 Informations du comité de parents, OPP, communauté 

Rien de particulier n’est mentionné.  

6. Correspondance et questions du public 

Aucune correspondance ou question du public n’a été reçue.  



 

7. Autres points 

 

8. Levée de la séance 

IL EST PROPOSÉ PAR : Nicolas Bergeron 

APPUYÉ PAR : Stéphanie Bouchard 

 

Il est 19h50 
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